



Atención y adopción de mascotas en festival de la salud canino y felino promovido por Unillanos

Villavicencio, octubre 5 de 2015. Este miércoles 7 de octubre, se llevará a cabo el "Festival de la salud canino y felino", organizado por el Centro Clínico Veterinario de la Universidad de los Llanos, con el cual buscan atender de manera adecuada a las mascotas de los hogares villavicenses, zonas aledañas y motivar la adopción de estos animales.

Desparasitación, exámenes clínicos, aplicación de vacunas antirrábicas y show de adiestramiento, son algunos de los servicios y actividades que se realizarán desde las 8:00 a.m. hasta las 12:00 m y de 2:00 a 5:00 p.m. en las instalaciones del Centro Clínico en Barcelona; donde también se realizarán capacitaciones y charlas sobre recomendaciones para mantener el buen estado de salud de estas mascotas.

"En el Centro Clínico tenemos muchos pacientes que fueron llevados para atención médica y fueron abandonados, por ello hemos programado una jornada de adopción. Esperamos que las personas interesadas en adoptar un canino o un felino lo hagan en esta oportunidad", indicó Anita Roque, directora del Centro.

Así mismo, resaltó que los amantes de los animales también pueden donar alimentos, desparasitantes, vitaminas, entre otros medicamentos para estos animales que están en el centro clínico y no tienen un hogar.

La jornada es de carácter gratuito y cuenta con el apoyo de Villa Pet Guardería Spa, El Portal del Agro y la Policía Nacional de Colombia. Mayores informes al celular 315 926 0679.



Inician obras en nueva sede de Unillanos en Granada

Todo está listo para iniciar obras en el terreno cedido por la alcaldía de Granada que dará paso a la moderna sede de la Universidad de los Llanos 'Boquemonte'; así lo dio a conocer el rector de la institución Óscar Domínguez González, quien afirmó que la maquinaria estará adecuando el lote donde se edificarán los dos primeros módulos.

El terreno se adecuará con todo el sistema de saneamiento básico, accesos viales y delimitaciones en las cuatro hectáreas que componen el proyecto valorado en aproximadamente 40 mil millones de pesos en su etapa final, el cual suplirá necesidades en materia de educación superior, no solo alrededor de 3500 bachilleres de la región del Ariari, también a la población del departamento del Guaviare.

“Este gran sueño de la Universidad de los Llanos en el Ariari será una realidad, se construirán en la primera fase dos bloques, uno con seis salones y otro, tendrá para el componente administrativo. Son 8 mil millones de pesos. Seis mil millones aportados por Ecopetrol y dos mil millones de recursos directos de Unillanos”, indicó Domínguez González.

Inicialmente se contempla la oferta de los programas de Tecnologías en Zootecnia, Contaduría Pública, Control e Instrumentación y Electrónica, al igual que las especializaciones en Formulación de Proyectos y Gestión Pública de Gobiernos. El Ministerio de Educación Nacional emitirá los registros calificados de dichos programas a mediados del 2016 según el cronograma establecido.

De 10 a 12 meses está estimada la ejecución de la primera etapa de 'Boquemonte', periodo determinante para que a finales del 2016 se inicie proceso de inscripción para los primeros estudiantes de Unillanos en ese municipio.

Para el fin de semana próximo directivos de Unillanos realizarán en Granada acto oficial ante la comunidad por inicio de obra.



Proyecto en cooperación con organización holandesa deja balance satisfactorio para Unillanos

Con el balance de logros obtenidos se realizó cierre protocolario del proyecto Nuffic Niche / Col / 036, ejecutado por la Universidad de los Llanos y la Organización Neerlandesa para la Cooperación Internacional en Educación Superior.

Los asistentes conocieron de primera mano resultados del proyecto que desde 2011 ha permitido a la Universidad mejorar su calidad administrativa y académica además de generar un despliegue internacional importante.

El fortalecimiento del centro de idiomas, los Centros Regionales de Educación Superior, la creación de un centro de información y educación en Tic (Cientic), la oferta de nuevos programas académicos, entre otros productos y resultados, evidencian la importancia de este proyecto que incidió notoriamente en el fortalecimiento de capacidades institucionales y organizacionales brindando bases para continuar en ese propósito.

Oscar Domínguez, rector de la Universidad considera que el proyecto Nuffic le deja a la entidad productos muy importantes que facilitarán temas de acreditación institucional plasmados para el 2018 y en los que se han venido trabajando arduamente.

Los resultados del proyecto sobrepasaron las expectativas de la comunidad permitiendo alcanzar logros en distintas áreas en beneficio de la organización y comunidad en temas como género e inclusión y ofertas laborales, componentes transversales del proyecto.

El cierre, realizado en la auditorio principal de la sede San Antonio, contó con la presencia de los integrantes de los equipos de coordinación en Holanda y la Universidad de los Llanos para la ejecución de este proyecto.

Se espera continuar trabajando con las entidades holandesas en temas educativos a través de ofertas de becas para posgrados y capacitaciones sobre temas relevantes para la comunidad académica de Unillanos, afirmó Natalia Román, encargada de asuntos culturales, prensa y educación del Reino de los Países Bajos en Bogotá.



El Meta tendrá representación en la Feria Nacional de Ondas, Colciencias

Con participación de 10 departamentos y 51 grupos de investigación, se llevó a cabo en Bucaramanga la Feria Regional Ondas Colciencias “Amo la ciencia”. Dos grupos representantes del Meta, resultaron ganadores en las categorías innovación infantil y juvenil con investigaciones sobre reutilización de la basura tecnológica y aprovechamiento de aguas lluvias.

Por Una Gotita de Agua del colegio Departamental de la Esperanza y Demostrazione, del colegio Juan Roza del municipio de Acacías, son los dos grupos ganadores de la Feria Regional que durante tres días reunió niños y jóvenes que inician en la investigación de 10 departamentos que esperaban participar en el encuentro nacional.

“Estamos felices porque de los cinco grupos de las instituciones educativas que representaron al Meta, los dos primeros puestos de la línea de innovación en categoría infantil y juvenil, fueron para nuestro departamento”, resaltó Gladys Maigua Hurtado, coordinadora del programa Ondas Colciencias, operado por Unillanos hace más de seis años.

Los dos grupos ganadores, además del derecho a representar a la región en la Feria Nacional que se llevará a cabo en Bogotá en noviembre, recibieron un computador portátil para continuar adelantando sus investigaciones